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Пульс школы: 1 сентября – День Знаний, 15 сентября – Кросс Наций,  

4 октября – День Учителя, 13 октября – День открытых дверей для 

родителей пятиклассников, 25 октября – Посвящение в пятиклассники,  

26 октября – Квест по физике 



 

Здравствуй, новая школа! 
В День знаний в Кировграде открылась 

новая современная школа. В здании смогут 

учиться в одну смену 1,2 тысячи школьников. 
Как сообщает департамент информполитики 

Свердловской области, в открытии 

образовательного комплекса принял участие 

заместитель губернатора Свердловской области 

Павел Креков. 

По словам вице-губернатора, проектировщики 

новой школы выбрали удачное архитектурное 

решение, а строители безупречно воплотили эту 

идею в жизнь. 

«В распоряжении школьников и педагогов здесь 

новые современные классы и игровые комнаты, 

специализированные кабинеты, спортивные 

залы, столовая, музей и библиотека. Очень важно, 

что учиться здесь школьники буду в одну смену», 

- сказал Павел Креков. 

.  

Общий объём средств, вложенных в 

строительство и оснащение новой школы всем 

необходимым, составил 789 млн рублей. Среди 

прочего, учебное заведение имеет пять 

спортзалов, игровые комнаты, музей и классы для 

групп продлённого дня со спальнями. 

На торжественной линейке ученики получили 

символический ключ от учебного заведения и 

заложили капсулу времени с посланием будущим 

поколениям учеников. Вскрыть ее 

предполагается через 50 лет. (Областная газета) 

Напомним, в Свердловской области активно 

реализуется установка президента 

России Владимира Путина по переводу всех 

школ на односменный режим работы. 

Строительство школы в Кировграде — 

большой шаг на пути к выполнению этой 

задачи. 

Здание построено взамен старой школы на 

600 мест, износ которой достиг 40%. Новая 

школа появилась в Кировграде благодаря 

поддержке губернатора Евгения Куйвашева, 

правительства Свердловской области и 

Уральской горно-металлургической 

компании.( ИА REGNUM.) 

В строительство и оснащение социально 

значимого объекта инвестировано 783 млн 

рублей. Проект реализован на принципах 

софинансирования: 90% составили средства 

областного и федерального бюджетов, 10% - 

бюджета Кировградского городского округа. 

По словам главы Кировградского городского 

округа Александра Оськина, ключевую роль на 

начальном этапе строительства сыграла 

Уральская горно-металлургическая компания. 

– Благодаря финансовой помощи УГМК мы 

начали строить школу на год раньше, – рассказал 

Александр Оськин. – На средства компании 

приобретен проект и выполнена привязка к 

местности. Помимо этого, УГМК помогла 

оснастить один из спортивных залов 

оборудованием для занятий самбо. 

Здание школы состоит из двух частей 

переменной этажности (1-3-4 этажа), и включает 

в себя блок начальной школы и блок основной и 

средней школы. Открыты специализированные 

классы для углубленного изучения физики, 

химии и математики. Школа оснащена 

современными средствами обучения: 

моноблоками, ноутбуками и 

многофункциональными устройствами, 

интерактивными панелями. Оборудовано 2 

лингафонных, 5 мобильных, 4 компьютерных 

класса, компьютеризировано 18 рабочих мест 

библиотеки. 

В новой школе созданы условия для творческого 

развития детей. Построен актовый зал на 480 

мест, оснащенный антрактно-раздвижным 

занавесом и системой затемнения окон, 

профессиональной системой постановочного 

освещения, звукоусиливающей аппаратурой, 

видеопроекционной системой с большим 

экраном. 

(УГМК Холдин) 
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     В нашей школе замечательный педагогический коллектив. Об 

одном из учителей я хочу узнать больше и поделиться с вами. Это 

наш преподаватель математики  Глинских Людмила Гурьяновна. Мы 

встретились на перемене в кабинете математики. Я немного 

волновалась, но доброжелательность  Людмилы Гурьяновны меня 

успокоила. Мы начали беседу .  

«Жизнь украшается двумя вещами: 

занятием математикой и её 

преподаванием» 
 
1. Людмила Гурьяновна, Вы проработали в школе 

почти 41 год, а помните ли вы своё самое 1-е 

сентября в роли учителя? Вы, молодой специалист, 

только что пришли в школу  … 

- Моё самое первое сентября в роли 

преподавателя было в поселке Ольховка, под Верхней 

Пышмой. Это было в молодой школе, которой на тот 

момент было всего 8 лет. Первыми детьми, у которых я 

выступила в роли классного руководителя, были 10 

пятиклашек. 

2. Кто для вас был примером для подражания, 

наставником в школе? 

- Татьяна Каземировна Ахрамович, 

преподаватель математики в школе №9 посёлка Нейво-

Рудянка. Кстати, она до сих пор занимает эту 

должность.  

3. Почему вы выбрали профессию учителя? 

- Я пошла в учителя по примеру моей мамы, 

которая была учителем начальных классов. 

4. Что является самым сложным в вашей 

профессии? 

- Найти подход к каждому ученику. Сложность 

заключается в том, чтобы научить каждого ученика, 

даже того, для которого математика как китайский 

язык. 

5. Хотелось ли вам бросить свою профессию и 

проявить себя в абсолютно другой сфере 

деятельности? 

- Конечно, были и есть переломные моменты, 

когда я не вижу ответной отдачи от учеников  и 

возникает желание уйти из школы. А в какой 

профессии, если честно, я не знаю. 

6. Изменились ли ученики за прошедшие 40 лет? 

- Изменились, но, к сожалению, не в лучшую 

сторону. Часть учащихся стала более, не побоюсь этого 

слова, меркантильными. Делают всё только для 

собственной выгоды. 

7. Каким, по вашему мнению, должен быть 

идеальный ученик? Встречался ли у вас такой? 

- Идеальных людей нет, у всех свои недостатки. 

8. Тяжело ли прошла адаптация в новой школе? 

- До сих пор адаптируюсь. Тяжело привыкать к 

новой, большой и современной школе. И очень жаль, 

что учащиеся не 

ценят всего того, 

что было сделано 

для улучшения 

комфорта и уровня 

образования.  

9. Ваш жизненный девиз? 

- Помню, в старой школе у меня в кабинете, 

висели слова «Жизнь украшается двумя вещами: 

занятием математикой и её преподаванием», данные 

слова сказал Симеон Дени Пуассон. Да, наверное, это 

и есть мой жизненный девиз. 

10. Ваши увлечения? 

- Чтение и цветоводство. Моими любимыми 

цветами являются очень красивые и неприхотливые 

астры. 

11. Мы знаем, что Вы любите путешествовать, 

какая страна и город вам понравились больше 

всего? 

            - Сложно выделить что-то одно, но пусть это 

будет Швеция, Стокгольм. 

12. После всех городов, которые вы посетили, 

нравится ли вам наш город? 

- Определенно да. Особенно сейчас, когда 

город развивается и становится лучше. Ведь всё что 

мне нужно, спокойствие. Это молодежь сейчас 

тянется в большие города, где много разных 

развлечений. А мне этого не нужно. 

13.  Многие ваши ученики пошли по Вашим 

стопам. Что бы вы им пожелали? 

- 10 моих учеников сейчас преподают в нашей 

школе. Хочу пожелать им не разочароваться в 

выбранной профессии. – А вы разочаровывались в 

ней? – Да, как говорила ранее, когда нет отдачи от 

учеников. Это обидно и неприятно. 

14.  Ваши пожелания себе и коллегам. 

- Терпения и творческих успехов.  Всего 

доброго, до свидания.  

 

   Беседовала ученица 9Б класса  

Чуева Ангелина.
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Затем родители проследовали в Актовой зал, где завучи рассказали о том, как проходит 

адаптационный период пятиклассников. По отзывам самих ребят, в новой школе им комфортно. 

Отвечая на вопрос: «Что самое интересное в школе?», ученики называют читальный зал, спортивный 

зал, компьютеры, кабинеты.  

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ  

 

Родители имели возможность задать вопросы директору школы Чумак Екатерине Леонидовне, на 

которые она ответила в зале. 

Мы надеемся, что наши маленькие гости и их родители остались довольны! 

Заместитель директора Говядина Лариса Николаевна  
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13 октября 2018 года МАОУ СОШ №2 распахнула свои двери для родителей нынешних 

пятиклассников. 

Гости смогли посетить уроки, где учителя показали родителям особенности обучения детей 5 

классов. Педагоги подготовили интересный и содержательный материал для своих уроков. 

Минеева Ольга Владимировна и Мележик Яна Геннадьевна провели математические игры; 

Клабукова Ольга Игоревна и Слюсаренко Андрей Алексеевич показали, что такое электронная 

тетрадь; Агеев Александр Валерьевич осваивал с ребятами инструменты для обработки 

древесины; на уроках у Сапегина Кирилла Валерьевича можно было узнать о религии древних 

египтян; Жаркова Виктория Владимировна показала устройство микроскопа; девочки вместе с 

Киселёвой Светланой Алексеевной осваивали ручные стежки; Мароченков Виталий Викторович 

изучал с пятиклассниками части речи. 

Педагог-психолог  школы Пикова Екатерина Сергеевна обратилась с советами к родителям: 

Главное — абсолютное принятие ребенка со всеми его достоинствами и недостатками. Это 

залог взаимопонимания в доме. 

Постарайтесь понять, с какими трудностями сталкивается ребенок при переходе из начальной 

школы в основную. Не отказывайте ребенку в помощи при подготовке домашнего задания, если 

он попросит. При этом не делайте ничего вместо ребенка, делайте вместе с ним, приучайте его 

к самостоятельности. 

Помогите пятикласснику запомнить имена, отчества и фамилии классного руководителя и 

учителей-предметников. Познакомьтесь лично с ними, установите контакт. 

Не высказывайтесь негативно о школе, об учителях в присутствии ребенка, даже если вам 

кажется, что для этого есть повод. Постарайтесь разобраться в возникшей проблемной 

ситуации. Лучше, чтобы учитель был вашим союзником. 

Обеспечьте своему ребенку соблюдение оптимального для этого возраста режима дня и 

удобное рабочее место дома. 

Позаботьтесь о том, чтобы у вашего ребенка были друзья, товарищи из класса, приглашайте их 

в свой дом. 

Создайте ребенку эмоциональный комфорт дома, научитесь правильно общаться с 

подростками. 

Радуйтесь достижениям своего ребенка. Не позволяйте себе сравнивать его с другими детьми, 

давайте оценку не самому ребенку, а его поступкам. 

Когда, откуда и в каком бы виде ни вернулся ваш ребенок домой, встречайте его с любовью! 

Быть родителем не обязанность и не профессия. Это естественная человеческая потребность. 



 

 

"Красотки на всю голову" 
19 октября состоялся VIII муниципальный конкурс КВН среди молодёжных 

команд Кировградского городского округа.  

В этом году КВН проводится в рамках Года добровольца в России, поэтому 

на этот раз тема игры – «Твори добро, бро!».  

Команда МАОУ СОШ №2 от 10 «Б» класса - "Красотки на всю голову"в 

лице Мельниковой Валерии, Ужеговой Софьи, Медведевой Екатерины, 

Дорохиной Дарьи, Ломаевой Натальи, Астаповой Алины, Малыхиной 

Варвары, Валеевой Ренаты и Герасимовой Юлии заняли почётное 3 место. 

Также команда была награждена призом «За лучшую шутку игры». 

Участницы сравнили перекопанные улицы Кировграда с Питерскими 

мостами.  

Девушки достойно представили честь нашей школы. Молодцы!  
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100-летие ВЛКСМ 

 17 октября в актовом зале школы №2 состоялась открытая лекция для обучающихся 

8-11 классов, посвящённая столетию ВЛКСМ. ВЛКСМ- Всесоюзный ленинский 

коммунистический союз молодёжи. Молодёжная организация была основана 29 октября 

1918 года на Первом Всероссийском съезде союзов рабочей молодёжи. Эта организация 

объединяла девушек и юношей от 14 до 28 лет. 

На лекции выступал председатель коммунистического союза молодёжи 

Кировградского городского округа, а также представители рабочей молодёжи того времени. 

В ходе встречи обучающимся рассказали о данной организации, о предпосылках её 

появления, рассказали о достижениях и направлениях деятельности. Оказывается, перед 

вступлением в ВЛКСМ все учили его устав, должны были знать всех руководителей власти, 

иметь представление о других государствах. Огромную роль комсомол играл и в 

формировании молодёжного движения. Девушки и юноши выходили на субботники, 

строили автомагистрали, помогали пожилым людям, перевыполняли рабочий план на 

заводах. Комсомол -  это организация, которой все участники отдавали душевные и 

физические силы. Комсомол познакомил и сплотил огромное количество молодёжи того 

времени на всю жизнь. 

В честь столетия комсомола в Кировграде прошло уже несколько конкурсов и 

спортивных мероприятий. А ещё 12 октября в Кировградском историко-

краеведческом музее состоялось открытие выставки «История комсомола Калаты-

Кировграда». На выставке представлены грамоты, вымпела, книги, марки, удостоверения, 

значки, пригласительные билеты, фотографии и многое другое. Все экспонаты отражают 

историю комсомола Кировграда. 

Ученики 8В класса: Глинских Галина и  

Соломенникова Елизавета 

Учитель: Мароченков Виталий Викторович 



 

«У НЕЗНАКОМОГО ПОСЕЛКА, НА БЕЗЫМЯННОЙ ВЫСОТЕ…» 

14 сентября на Аллее Славы проходил памятный митинг, посвящённый памяти Е. И. Порошина. 

Кто он такой? Помните песню «На безымянной высоте»? Поэт Михаил Матусовский написал её о 

советских солдатах, сражавшихся на том же участке фронта, где воевал он сам. Вот что можно найти 

в сети Интернет об этом подвиге. 

 

В ходе Смоленской наступательной операции 

советских войск осенью 1943 года, в полосе 

наступления 139-й стрелковой дивизии (10-я 

Армия) путь советским воинам к реке Десна и 

городу Рославль преграждала господствующая над 

всей местностью, сильно укрепленная высота 

224,1. Окруженная минными полями, высота 

занимала важное стратегическое положение и 

представлялась неприступной. Многочисленные 

попытки овладеть опорным пунктом врага успеха 

не принесли. Было принято решение создать 

штурмовую группу и возложить на нее выполнение 

этой задачи. Добровольцев оказалось много. Выбрали взвод уральца младшего лейтенанта Е. И. 

Порошина, который в прошедших боях уже отличился. 

В ночь на 14 сентября штурмовая группа выступила на выполнение задания. Незаметно 

подкравшись к укреплениям, сибиряки забросали гранатами первую траншею и находящихся в ней 

гитлеровцев, выбили их и ринулись ко второму ряду укреплений. Внезапность атаки, стремительность 

действий позволили молниеносно преодолеть 600 метров и ворваться на высоту! Однако следовавшая 

за ними восьмая пехотная рота третьего батальона была отсечена пулеметным огнем и штурмовая 

группа оказалась в окружении превосходящих сил противника. 

Заняв круговую оборону, смельчаки вели неравный кровопролитный бой в течение всей ночи. 

Сибиряки отбили несколько атак гитлеровцев.   

Под утро началась артиллерийская перестрелка. Немцы в упор расстреливали наших из танков, 

пушек и шестиствольных минометов. 

Ведя этот смертельный бой, группа сковала значительные силы противника, что дало возможность 

основным силам 718-го полка нанести врагу жестокий удар с флангов и отбросить его за реку Десну. 

Путь на Рославль был открыт. Утром 14 сентября 1943 

года, когда бойцы 718-го стрелкового полка прорвались 

на высоту, перед ними предстала картина жестокого 

кровопролитного побоища. Кроме шестнадцати 

погибших наших бойцов, там было больше сотни 

трупов немецких солдат и офицеров из подразделений 

317-го гренадерского и 365-го пехотного полков 

германской армии.  

Евгений Иванович Порошин — наш земляк, 

кировградец. И он же — младший лейтенант 

Порошин, погибший на безымянной высоте 

командир взвода. 

На митинг памяти Порошина ходили несколько 

классов школы № 2, в том числе 7б и 6б. Ребята узнали 

о подвиге порошинцев, посетили экскурсию к мемориальным доскам памяти героев России и 

Советского Союза, послушали рассказ экскурсовода о военной технике, выставленной на Аллее Славы. 

Тодырко Н.В. 
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«Арбузник» 1 сентября» 

1 сентября ученики 6б класса пошли на «арбузник», 

который состоялся в нашем лесу. Мы долго бродили, 

искали походящую поляну. Вскоре мы её нашли, и 

началось веселье! Кто-то играл в мяч, кто-то в 

бадминтон, кто-то помогал 

разводить костер. Потом мы 

приступили к самому главному – начали искать 

арбуз. Нам задавали вопросы, отвечая на них, мы 

продвигались к цели. Через некоторое время мы 

нашли арбуз, он был в машине! Но на этом наш 

веселый день не закончился!  Когда мы играли в 

мяч, он укатился в пруд. Пришлось доставать его. 

Этот день запомнится нам надолго, так как он принес море положительных 

эмоций.    

Плушкова Маша, 6б класс 

 

Новая! Современная! Наша! 

Мне хотелось бы сказать еще несколько слов о нашей новой школе. Хотя 

мы уже и учимся здесь два месяца, новое здание не перестает нас радовать и 

удивлять. 

Школа огромная, красивая и очень современная. Пять спортивных залов 

удивляют своими размерами, возможностями. Так и хочется в них прыгать и 

бегать! 

Также в школе просторные классы, коридоры, холлы. Очень красивая 

мебель находится в рекреациях: разноцветные пуфики, диваны, кресла. На них 

удобно отдыхать в перемены или, например, родителям ожидать учителя.  

А как нравятся всем нам интерактивные доски! Моя старшая сестра, Ксения, 

приехала к нам в гости, и ей довелось побывать в школе. Она увидела, как 

ребята работают на интерактивной доске, и это показалось ей просто 

удивительным. Ксюша не могла поверить, что в школе Кировграда может быть 

такое оборудование. Потому что даже в школах Подмосковья, где она живет, 

нет таких технологий. А когда моя сестра узнала, что у нас такие доски в каждом 

кабинете, то  была поражена так, что не могла вымолвить ни слова! 

Жаль только, что есть в нашей школе некоторые ребята, которые не берегут 

мебель и оборудование… Хотелось бы, чтобы школа была как новая очень 

долго!  

 Ученик 5 А класса  

Карачинов Евгений 
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По материалам газеты «Кировградские вести» от 3 октября 2018 

По материалам газеты «Кировградские вести» 
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Калейдоскоп школьной жизни 2 «А» класса. 

             Удивительное время - школьная пора! 1 

сентября наши дети переступили порог новой 

современной школы. Мечта сбылась, и мы 

благодарим всех, кто принимал участие в 

осуществлении этой мечты.                            

    Не успел прозвенеть сентябрьский школьный 

звонок, а уже  заканчивается первая четверть. А все 

потому, что жизнь детей насыщена, и скучать им не 

приходится. Вот и 

ребятам из 2«А» 

класса было не до 

скуки. В каких 

только 

мероприятиях они 

не участвовали, где- 

то побеждали, где- 

то показали свои 

знания и умения, а где-то просто заявили о себе, как 

о дружном коллективе. А все это заслуга нашего 

классного руководителя - Лилии Владимировны 

Патлусовой, которая умеет заинтересовать, 

сплотить и сделать школьное время не только 

познавательным, но и интересным. Лилия 

Владимировна -  капитан нашего большого корабля, 

которым она умело рулит вместе с родительским 

комитетом. 

              Особенно 

хочется рассказать об 

увлекательном 

пиратском походе, 

где принимали 

участие не только 

дети, но и родители, 

которые так же, как 

дети веселились, 

играли.  А заключалось все в том, что ребятам надо 

было найти карту затерянных сокровищ, суметь ее 

правильно прочитать и отыскать клад. На пути нас 

ожидали самые разные трудности и загадки, но мы 

не унывали и 

все-таки 

разгадали 

тайну 

пиратского 

клада. А там 

нас ждал 

настоящий 

сюрприз! И чего только не было 

в пиратском сундуке, от 

которого ребята были просто в 

восторге! Но на этом поход не 

закончился, все вместе сели за 

большой лесной стол, который 

ломился от разнообразных яств, 

играли в  

 

 

 

вышибалы, в футбол и даже насобирали грибов. 

Поход прошёл, а воспоминания остались с нами.                                    

   В сентябре успели проститься с 

летом на празднике «Капельки лета». 

Особенно на празднике запомнились 

детям конкурс рисунков, за который 

они получили грамоты, конкурс 

«Летние очки», где родители вместе с 

детьми дома украшали очки.  

               

      Никто не остался равнодушным: 

все дети были в необыкновенных 

дизайнерских очках, летних нарядах. Дети 

«съездили» на море и поиграли в игры.  

       Наши второклассники уже 

побывали на городских 

конкурсах: по пожарной 

безопасности, заняли 3 место. 

 

    И в творческом 

конкурсе «Золотое будущее Кировграда», где 

группа детей под 

названием «Он – 

лайн»   заняла 3 

место, а Соболева 

Татьяна получила 

специальный приз 

от жюри.             

Браво!!! Так 

держать!!! 

          А также мы гордимся нашими футболистами: 

Рязановым Ярославом и Летушовым Максимом.  

              Не перечислить все 

яркие моменты этой 

школьной осени. Скоро 

каникулы, но               впереди 

у нас ещё три четверти 

второго класса непростой и 

интересной школьной жизни, 

насыщенной новыми 

знаниями, победами и 

впечатлениями! Хочется 

пожелать всем хорошего 

настроения, крепкого 

здоровья и отличных оценок!  

                                                                                                                                                                        

Константинова Н.В.  и Баранова Т.В.
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КАДЕТСКОЕ ЛЕТО. 

Лето 2018 года выдалось очень солнечным и ярким. Матушка природа радовала нас 

теплыми деньками. Веселые каникулы позволили хорошо отдохнуть, зарядиться энергией для 

новых дел. 

На базе летнего оздоровительного лагеря 

нашей школы впервые был создан кадетский отряд. 

22 кадета из двух возрастных групп клуба 

«Станица» собрались вместе для прохождения 

военно-полевых сборов.  

Каждый свой день, как и положено казакам-

кадетам, отряд начинал с построения и молитвы в 

храме преп. Амвросия Оптинского, а потом все 

строем шли на стадион или в бассейн. После 

вкусного завтрака начинались занятия, которые были организованы с учетом строгой 

воинской дисциплины. Программа сборов включала в себя работу с оружием, противогазами, 

медицинскую подготовку, метание гранат. Кадеты с увлечением осваивали навыки по 

туристической подготовке: установка палаток, ориентирование по компасу и карте, работа на 

радиостанциях. 

Между куренями, так принято называть небольшие группы у казаков, «Пограничники» 

и «Степные волки» прошло несколько соревнований. Особенно бурные баталии разыгрались 

во время военизированной эстафеты и турнира по шашкам и шахматам. Как показали итоги 

соревнований, не всегда старшая группа была сильнее. Всем приходилось прилагать немало 

усилий для того, чтобы показать, что ты лучше освоил ту или иную дисциплину. Победители 

соревнований были отмечены памятными призами. 

Казаки испокон веков были людьми любознательными. Любили свой край, свою 

культуру и историю. Поэтому особая часть сборов была посвящена изучению истоков 

образования казачьих войск на Урале. Вместе с руководителем данного направления, 

Николаевой Верой Витальевной, нами была поставлена цель – найти доказательства 

существования казаков на Урале в XVI-XVII веках. Для достижения этой цели были 

организованы экскурсии в музеи нашего района. Сотрудники Кировградского краеведческого 

музея – Верещагина Ольга Константиновна 

и Нейво-Рудянского школьного музея 

Тупиков Илья Николаевич поделились 

своими знаниями об истории края. Мы 

услышали рассказы о коренных народах, 

проживавших на Урале, их быте и роде 

занятий. Немалый вклад в развитие этой 

темы внесла руководитель творческого 

объединения «Сандугач» Султанова 

Зимфира Ралифовна. Для того чтобы 

глубже узнать историю, кадеты не только 

изучали текстовые материалы, но и 

занимались реставрацией предметов быта XVIII-первой половины XX веков. 
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В результате поисковых работ было установлено, что казаки существовали в нашем крае 

с XVI века. Они занимались охраной территории, следили за соблюдением порядка, вели 

хозяйство, строили дома и храмы, помогали священникам просвещать коренные народы 

светом православной веры.  

         Смена прошла интересно и увлекательно. 

Время прошло с большой пользой для всех 

участников сборов. Опыт проведения 

профильной смены для кадет показал, что только 

при организации отдельного отряда возможно 

достичь необходимых, высоких результатов.   

Хомутов Николай Вадимович 
 

 

Слет кадет 2018. 
Ежегодный слет кадет Горнозаводского управленческого округа прошел 1 ноября 2018 

года в школе 48 г. Новуральск. В слете приняли участие 10 команд из старшей возрастной 

группы и 9 команд, в возрасте до 14 лет, из младшей группы. Команды из городов 

Новоуральск, Кировград, Невьянск, 

Нижний Тагил, Нижняя Салда, Кушва, 

поселков Свободный и Половинный 

посвятили свои соревнования 100 летию 

РККА. В конкурсной программе 

учитывались результаты по следующим 

дисциплинам: конкурс визиток «Это мы», 

строевой смотр, «Меткий стрелок», 

эстафета «Вперед кадет», интерактивная 

викторина по истории РККА.  

Наш клуб не первый год принимает участие в этом слете. Нужно сказать, что среди кадет 

разворачиваются не детские баталии. Каждая команда стремиться к победе во всех видах 

состязаний. По результатам общекомандных выступлений мы обогнали на 1 балл еще троих 

претендентов на третье место и отстали от второго места на 3 балла. Очень плотные 

результаты. Накал борьбы не давал расслабиться ни на минуту. В результате мы повторили 

свой прошлогодний результат – 3 место, но нам оно далось сложнее, чем в прошлом году. 

После окончания конкурса, пока жюри 

подводило итоги, для кадет были организованы 

мастер-классы: «Лазертаг», «Юный пожарный», 

«Мотокросс». Воинская часть № 3280 накормила 

всех вкусной солдатской кашей.   
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Басня «Модный Волк». 

Решил однажды Волк ученым стать. 

Он приобрел красивую тетрадь 

И очень модный фирменный портфель 

И ручку «Паркер»- верь или не верь. 

Оделся в модный он костюм от « Куга Босс», 

И в школу он себя торжественно понес. 

А там, сколь модным он прикидом ни сверкал, 

Едва ли пару слов всем грамотно сказал. 

Мораль понятна даже детворе: 

Наука не в прикиде -  в голове! 

Денис Газизов 5а класс 

 

Поздравляем именинников!!! 

Сентября 

Агеев Александр Валерьевич  

Возная Татьяна Борисовна 

Беренкова Ольга Николаевна 

Гарист Татьяна Александровна 

Клабукова Ольга Игоревна 

Никифорова Дарья Сергеевна 

Хиченкова Людмила 

Николаевна 

Ялышева Елена Евгеньевна 

Поздравляем именинников!!! 

Октября 

Асадченко Евгения Юрьевна 

Бахарева Наталья Геннадиевна 

Ващенко Наталья Владимировна 

Елисеева Марина Сергеевна 

Жаркова Виктория Владимировна 

Журавлева Татьяна Николаевна 

Кузьменко Илья Владимирович 

Патлусова Лилия Владимировна 

Худякова Татьяна Александровна 
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